

Locus iste

Der Knabenchor Dresden zu Gast in Meißen

*Längst haben sich die sommerlichen Konzerte des Knabenchores Dresden in Meißen zu einer Tradition entwickelt. Und so freuen sich die Jungen und jungen Männer, am **Freitag, dem 8. August um 19 Uhr** einmal mehr in der St. Afra Kirche Meißen konzertieren zu dürfen.*

Anlass des Gastauftrittes bietet die alljährliche Probenwoche des dem Heinrich-Schütz-Konservatorium Dresden angegliederten Chores in der letzten Sommerferienwoche. Hier gilt es nun, sich nach fünfwöchiger Ferienpause stimmlich und menschlich wieder als Chor »zu finden«, mehrmals täglich intensiv zu proben – und bei Nachtwanderung, Fußballspiel, Schwimmbad- oder Museumsbesuch die Singstimme auch einmal zu vergessen. In diesem Jahr reisten die Sänger nach Schmiedeberg, und von dort zum Abschlusskonzert der Probenwoche direkt nach Meißen.

Die jungen Sänger – die jüngsten von ihnen gerade 9 Jahre alt –, halten in ihren Konzertmappen unter anderem Werke von Anton Bruckner, John Rutter, Heinrich Schütz und den Beatles sowie nationale und internationale Volkslieder in originellen Arrangements bereit. Die Leitung liegt in den Händen Matthias Jungs. Seien Sie herzlich eingeladen!

Karten zum Preis von 12€ | 8€ ermäßigt | 1€ für Kinder und Jugendliche bis 16 erhalten Sie online unter <https://www.neuekantorei.de/>, bei DDV Lokal (Elbstraße 7, 01662 Meißen | Tel. 03521 41045520) oder an der Abendkasse.